

CADETS' CIRCUS

**Le premier
cirque
amateur
de France
donne une
représentation
au profit
de l'enfance
inadaptée**

Samedi prochain, le Cadets' circus dressera son chapiteau à côté de la salle des fêtes. A 21 heures, il donnera son dernier programme « La piste du rire » au profit de l'Association des parents d'enfants inadaptés. Une bonne occasion d'apporter son soutien à une cause digne d'intérêt tout en passant une excellente soirée.



Le Cadets' Circus au profit de l'enfance inadaptée



Le cirque d'Etréchy présentera au public étampoïsi, son nouveau programme, samedi prochain 17 octobre, à 21 h, sous son chapiteau planté sur le parking de la salle des fêtes.

« La piste du rire » est le titre du cru 1981. Beaucoup de clowns dans le programme à l'heure où l'on en déplore la pauvreté chez les professionnels. Ainsi, une bonne dizaine d'apparitions comiques parsèmeront un programme varié : acrobates cyclistes et perchistes, magicien et fil-de-fériste, main à main et trapèze Washington. De plus, une pantomime ayant pour thème, le Moyen Age réunira une quarantaine de jeunes de 8 à 14 ans qui sont l'avenir du Cadets' Circus. D'ailleurs, un appel est lancé aux jeunes de 15 à 20 ans, garçons

et filles, intéressés par ce loisir très spécial. C'est, en effet, cette classe d'âge qui fait le plus défaut au cirque d'Etréchy.

Présenter un tel spectacle relève peut-être de l'utopie ; en tout cas, cela tient du pari ou du « quitte ou double », tant les problèmes sont nombreux : réunir pendant 10 mois de l'année, plusieurs fois par semaine, les mêmes adolescents, leur inculquer les bases d'une discipline de la piste, imaginer le numéro, varier la présentation, remplacer les éléments manquants ou défaillants, construire des accessoires que ne renieraient pas des professionnels, monter le chapiteau, l'entretenir et le granger pour l'hivernage, assurer la rédaction et l'impression des documents publicitaires, entrer en contact avec les comités d'entreprises, pour leurs arbres de Noël, telles sont les préoccupations des jeunes du Cadets' Circus.

Mais il ne faut surtout pas juger un programme du Cadets' Circus avec le même esprit qu'un pro-

gramme professionnel : les amateurs ont, certes, les qualités de leurs défauts, ou vice-versa, mais aussi et surtout l'enthousiasme de leur jeunesse et une volonté d'aller de l'avant qui manquent à tant d'autres entreprises.

Il faut noter que le Cadets' Circus jouera samedi soir, au profit de l'Association des parents d'enfants inadaptés.

Cette soirée a pour but de sensibiliser l'opinion publique sur le douloureux problème des enfants inadaptés et de permettre à chacun d'apporter sa contribution à l'œuvre de l'A. P. E. I.

Venez nombreux encourager une troupe qui, depuis 54 années, constitue un cas unique en France.

Location ouverte le samedi, à partir de 15 h, au chapiteau.
- A. P. E. I. : 11, rue Utrillo, 91580 Etréchy, tél. 080.35.67.
- Cadets' Circus : 15, avenue du Général-Leclerc, 91580 Etréchy (tél. 080.26.34).